
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和元年度第１回議事録 

 

開催日時：令和元年５月１１日（金）１９時００分〜２１時４０分 

開催場所：岐阜県診療放射線技師会 

出席者：小野木満照，橋本 利彦，加藤 秀記，丹羽 文彦，杉浦 明弘，楳田 雄大， 

伊東 徹，磯谷 祐，稲垣 秀司，吉川 典子，西部裕美子，林 伸次， 

岩田 竹史，吉田 直哉，古川 雅一，川崎 光弘，佐々木直芳，金子 政則 各

理事，岡田富貴夫，中田 幸博 監事 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，小野木満照 代表理事が 立候補しこれを承認した． 

１）その他 

平成 30 年度第５回理事会議事録確認      杉浦明弘理事

第５回理事会議事録について，一同に諮ったところ，特に意見はなく，全会一致で承

認された． 

 

総会運営委員会報告       伊藤千明委員長

総会運営委員会より提出された平成 31 年度総会（案）および総会運営関わる意見に

ついて審議を行なった．  

総会日時・場所：2019 年 6 月 9 日（日）9 時 30 分（受付開始） 岐阜医療科学大学 

総会議事内容： 

① 平成 30 年度事業報告 

② 平成 30 年度収支決算報告および監査報告 

③ 2019 年度事業計画案 

④ 2019 年度予算案 

⑤ 定款改正について 

⑥ その他 

これについて特に意見はなく，一同に諮ったところ全会一致で承認された． 

次に，資格審査を厳密に行うために，総会運営委員より次のような意見が上がった．

またその対応は次の通りとなった．  

① 受付時間に締め切りを設ける必要がある． 

受付締め切り時間を設けることとなった． 

② 委任された会員が議長に選任されると票が無効になる事の明記が必要か． 

明記することとなった． 



③ 採決の際，反対，保留，賛成の他，棄権が必要である． 

総会運営規程の変更が必要となり，さらにそれは総会で諮る必要があると

の意見が上がり，次年度総会にて諮ることとなった． 

２）会長報告        小野木満照理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 

① 2019 年度看護の日岐阜県大会の開会式について 

② 医政発 0315 第 4 号病院又は診療所における診療用放射線の取扱いについて 

③ 医政安発 0320 第 1 号医療事故調査・支援センター2018 年年報公表につい

て 

④ 弔電について 

⑤ 12 回中部放射線医療技術学術大会について  

⑥ 求人について 

⑦ 岐阜医療科学大学平成 31 年度入学式について 

⑧ 第３５回日本診療放射線技師学術大会について 

⑨ 弔電について 

⑩ 来客について 

⑪ 第 34 回・第 35 回福島災害医療セミナー(被ばく医療基礎コース)について 

⑫ 田中秀和先生 教授就任祝賀会について 

⑬ 令和元年度(公社)岐阜県看護協会定時総会について 

⑭ 岐阜医療科学大学新棟落成式について 

⑮ 郵便料金後納(ゆうメール)について 

⑯ 東海四県親睦大会について ※人数が少ない場合は，混成チームで予定． 

⑰ 第 35 回岐阜県病院協会医学会について 

⑱ 平成 30 年度会計監査について ※チャリテ−事業の寄付先が公開されていな

いため，総会にて口頭で説明を行う． 

(イ) 日本放射線技師会について 

① 医療法施行規則の一部を改正する省令の施行等について 

② 日放技への本会の活動報及び計画報告について 

③ 平成 30 年上半期自然災害における義援金の贈呈について ※本会からは 3

件の申請を行った． 

④ 緊急依頼事項について 

⑤ 2020 年診療報酬改定に向けた調査について ※本件より 22 施設回答した． 

⑥ 医療事故調査等支援団体等連絡協議会担当者の交代について 

⑦ 物故者の調査について 

⑧ 臨床研究法に係る事務連絡の送付について 



⑨ 医療事故情報収集等事業第 56 回報告書の公表について 

⑩ 医療施設における非電離放射線の報告について 

⑪ 再生医療等の安全性の確保等に関する法律、同施行令、同施行規則の一部改

正について 

⑫ X 線 CT 認定技師指定講習会について 

⑬ 代議員当選証書について 

⑭ 医療安全地域連携シートについて 

⑮ 電離放射線障害防止規則の規程に係る周知について 

⑯ 第 80 回定時総会について 

⑰ 医療事故の再発防止に向けた提言第 8 号の公表について 

 

審議事項 

• 特になし 

 

３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① チャリティーゴルフコンペ募金について ※義援金の送付先はこれから決

定する． 

② 2020 年度診療報酬改定の調査について 

③ 岐阜医療科学大学入学式について 

④ 岐阜医療科学大学新棟落成式について 

 

審議事項 

• 特になし 

 

４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 22 回岐阜県診療放射線技師学術大会について 

② 2019 年度フレッシャーズセミナー及び夏季セミナー 

③ 賛助会員共催研究会のホームページへの掲載について ※条件付き掲載可

であると情報公開課より回答があった． 

※③については，担当理事より申請し，ホームページは構成を変更するこ

ととなった． 

④ 会印の押印について ※押印依頼にはメール本文に【押印依頼】とつけて

ほしいと依頼があった． 

⑤ 東海四県診療放射線技師学術大会について 



 

審議事項 

• 特になし 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第７０回総会資料作成について 

② 事務局員の業務見直し 

 

審議事項 

• 事務局員の業務見直しについては，会長預かりとなった． 

 

６）庶務報告         杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請（入会者，会費免除者）について（退会 2 名，会費免除 1 名） 

② 行政対応 2019 年度事業計画提出済み 

③ 情報配信システムへの登録数について メール登録が進まない現状がある．

移行期間を更に延長してはどうかという意見が上がったが，当初の予定通り

メール配信を推進していくこととなった．  

 

審議事項 

• 本会各種申請者について一覧を提示し，これについて特に意見はなく，一同に諮

ったところ全会一致で承認された． 

 

７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成３０年度決算報告について 

② 平成３０年度技師会会費未納入状況について 

③ ２０１９年度県技師会費の請求について（県のみの会員） 

④ ２０１９年度賛助会員寄付の請求について  

     ※ 予算内での事業費の積極利用の要請があった． 

 

審議事項 

• 夏季セミナー運営費（５０，０００円）について，特に意見はなく，一同に諮っ

たところ，全会一致で承認された． 



• チャリティボウリング大会運営費(１００,０００円)について，特に意見はなく，

一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

• 学術大会運営費（３００,０００円）について，特に意見はなく，一同に諮ったと

ころ，全会一致で承認された． 

 

８）JART 教育事業報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 業務拡大に伴う統一講習会 

2019 年度中に 2〜3 回の開催を予定． 

② 基礎技術講習について 

日本 X 線 CT 専門技師認定機構との共催で X 線 CT 指定講習会を開催する． 

日時：2019/08/17-08/18，会場：朝日大学病院，定員：100 名，JART への

イベント申請は済，2019 年 4 月 24 日より申込開始となっているがプログラ

ムは未決定・未掲載． 

カリキュラムは日本 X 線 CT 専門技師認定機構の指定に準ずる． 

講師候補を高田 JART 教育委員，丹羽 X 線 CT 研究会代表世話人(中津川市

民病院)で選出済． 

③ フレッシャーズセミナー及び夏季セミナーについて 

2019 年 7 月 6 日(土)，会場：シティホテル美濃加茂にて予定． 

 

審議事項 

• 業務拡大に伴う統一講習会について，次年度以降は東京開催のみとなるため，開

催希望があれば連絡をしてもらうこととなった．合わせて一同に諮ったところ，

全会一致で承認された．日程・会場について希望・推奨があれば連絡することと

なった． 

 

９）学術事業報告        稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 22 回岐阜県診療放射線技師学術大会進捗について 

 

１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 年度レントゲン祭並びに講演会(2020 年 2 月 11 日開催予定)について 

 

１１） セミナー報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 2019 年度フレッシャーズセミナーおよび夏季セミナー(2019 年 7 月 6 日)の

施設長案内文および案内状について． 

※ セミナー開催に当たり，次年度共催について方針もしくは内容について

大きく転換の必要がある旨の説明があった．（副会長報告（学術）にて） 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 度第 1 回総務委員会(2019 年 5 月 4 日)の議事内容について 

 

１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

報告事項なし 

 

１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 

報告事項なし 

 

１５） 編集委員会報告        吉田直哉理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 92 巻通号 128 号について（編集会議，発刊

について） 

※賛助会員（広告）の募集を随時していますので，心当たりがある場合は，編集

担当理事まで連絡することとなった． 

 

１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① ホームページの更新について 

② 広報（電子情報管理）メール会議の議事内容について 

 

審議事項 

• 4 月よりメールによる案内配信開始につき杉浦理事より本件の申請用紙の報告

がありました．ホームページ掲載を同時に行うことが多く申請書の一本化のた

めの改定を行いたいについて，特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一

致で承認された．合わせて，申請用紙に新規・変更など項目を付け加え，日

時・場所等の情報が確定次第，その都度提出していただくこととなった． 

 

１７） イベント申請報告      金子政則理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 5 月 3 日現在，2019 年 3 月 13 日に開催された第 396回東濃画像研究会まで

カウントが完了． 

 

審議事項 

• 7 月 6 日開催の診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナー・夏季セミナ

（岐阜県）についてイベント名に「夏季セミナー」の文字が入っているため，

４月１１日に申請はされているが，このままのタイトルではＪＡＲＴで受付さ

れない．そのため，カウント申請にはイベント名を修正の必要性について特に

意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

 

１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第１回表彰委員会について 

② 県功労審議について（理事会メール審議） 

③ 岐阜県診療放射線技師会会長表彰について 

 

審議事項 

• 岐阜県診療放射線技師会会長表彰の永年勤続 30 年表彰の副賞を USB でよいか

について，特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

 

１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① ２０１９年６月末までに平成３０年度第４回理事会で審議した 

スタッフジャンパークリーニング(４０枚) ２６，０００円 

スタッフジャンパー購入(１０着)  ４６，０００円 

のぼり棒(５本)の購入     ６，５００円 

イベント時の備品搬送用ケース（６個） １５，０００円 

の購入等を予定している． 

 

２０） 福利厚生報告        橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① チャリテーゴルフ大会(平成 31 年 3 月 24 日)について 

② チャリテーボウリング大会(2019 年 7 月 28 日実施予定)について 

③ 慶弔報告(4 月~2 月)として，慶事 6 件，弔事 14 件． 

 

２１） 管理士分科会報告       丹羽文彦理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30 年度岐阜県原子力災害ネットワーク会議(平成 31 年 3 月 26 日)の議

事内容について 

 

２２） 女性分科会報告        吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 年度女性分科会第 1 回会議(2019 年 5 月 31 日開催予定)について 

② 2019 年度 JART 人材育成委員会女性活躍推進班中日本地域（Brilliant7）第

１回会議(2019 年 11 月 30 日開催予定)について 

③ JART 人材育成委員会女性活躍推進班中日本地域（Brilliant7）イベント 

第 4 回 Brilliant7 開催予定 CCRT in 静岡(2019 年 11 月 30 日～12 月 1)，

アクトシティ浜松にて「教えるスキル～教え方これでいいの？～」を開催予

定． 

④ 第 12 回女性分科会(2019 年 12 月 14 日開催予定)について 

 

２３） 医療画像情報研究会報告       岩田竹史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 31 回医療画像情報研究会(2019 年 7 月 13 日開催予定)について 

 

２４） X 線 CT 研究会報告         佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 年度第 1 回 X 線 CT 研究会世話人会(2019 年 6月 28 日開催予定)につ

いて 

② 第 54 回 X 線 CT 研究会(2019 年 7月 20 日開催予定)について 

③ 第 55 回 X 線 CT 研究会(2020 年 2 月頃開催予定)について 

④ 2019 年度基礎技術講習会 

CT 認定機構共催について JART より承認通知が行われた（教育委員 高田賢

会員より報告）日程：2019 年 8 月 17 日〜8 月 18 日 

 

２５） MR 技術研究会報告       古川雅一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 60 回 MR 技術研究会(2019 年 6月 22 日開催予定)について 

② 代表世話人の交代について 

2019 年度より代表世話人が，梶田公博会員（岐阜大学医学部附属病院）か

ら横山貴優会員（岐阜市民病院）に交代となります． 

 



審議事項 

• 代表世話人の交代について，特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致

で承認された． 

 

２６） 核医学談話会報告       加藤秀記理事  

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 54 回核医学談話会(2019 年 8 月 31 日開催予定)について 

 

２７） 血管造影研究会報告       川崎光弘理事 

報告事項なし 

 

２８） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 

報告事項なし 

 

２９） 超音波研究会報告       林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 47 回超音波研究会(2019 年 6 月 15 日開催予定)について 

② 第 67 回超音波研究会世話人会(2019 年 6 月 15 日開催予定)について 

 

３０） 乳房画像研究会報告       西部理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 34 回乳房画像研究会(2019 年 6 月 29 日開催予定)について 

② 第 3 回乳房画像研究会世話人会開催予定(2019 年 6 月 29 日開催予定)について 

③ 中濃地域世話人欠員補充について 

中濃厚生病院の村瀬由恵会員に依頼中 

 

３１） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 66 回放射線治療技術研究会および世話人会(2019 年 6 月 8 日)について 

 

３２） 岐阜地域報告        林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 年度第 1 回画像研究会(2019 年 5 月 17 日開催予定)について 

② 慶弔報告 慶事 1 件 

 

３３） 西濃地域報告        古川雅一理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019 年度第 1 回西濃地域世話人会(2019 年 4 月 26 日)の議事内容について 

② 2019 年度第 1 回西濃地域研究会(2019 年 6 月 27 日開催予定)について 

 

３４） 中濃地域報告        川崎光弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 407 回中濃画像研究会(平成 31 年 4 月 17 日)について 

② 乳房画像研究会の中濃地域世話人欠員補充について 

 

３５） 東濃地域報告       佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 東濃画像研究会 396 回(平成 31 年 4 月 18 日)について 

② 表彰推薦 

東濃地域公衆衛生協議会会長表彰候補者推薦書を瑞浪市へ提出 

③ 慶弔報告 弔事 1 件 

 

３６） 飛騨地域報告       小野木満照理事 

慶弔報告 慶事２件 

 

その他 小野木満照代表理事より 

講師料について他県への情報収集や見直しを検討している． 

 

代表理事挨拶        小野木満照理事 

 

庶務理事が第１回理事会を閉会すると宣言し，２１時４０分に閉会した． 

 

 

２０１９年５月１１日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 

 



監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    中 田  幸 博      

 

 


